

Pressemitteilung



55 Jahre Engineering-Kompetenz – Wölfel präsentiert neue Lösungen auf der WindEnergy Hamburg 2026

Auf der **WindEnergy Hamburg 2026** (22.-25. September) präsentiert Wölfel Wind Systems am Stand **B6.316** neue Lösungen für einen effizienteren und zuverlässigeren Betrieb von Windenergieanlagen. Im Mittelpunkt stehen Innovationen aus den Bereichen Schwingungs- und Schallreduktion, Structural Health Monitoring sowie Eiserkennung.

Erstmals stellt Wölfel mit **TMD.Tower VIV** eine neue, kosteneffiziente Lösung zur Reduzierung wirbelerregter Schwingungen (VIV) bei Onshore-Windenergieanlagen vor. Außerdem zeigt das Unternehmen Weiterentwicklungen bei der Eiserkennung und der Rotorblattüberwachung, Lösungen zur Reduzierung tonaler Geräuschemissionen sowie digitale Werkzeuge für eine vereinfachte Schallplanung.

Die WindEnergy Hamburg ist in diesem Jahr für Wölfel zugleich ein besonderer Anlass: Das Unternehmen feiert sein **55-jähriges Bestehen** und blickt auf mehr als fünf Jahrzehnte Erfahrung in der Schwingungsmesstechnik und Ingenieurdienstleistung zurück.

Interessierte können bereits vor Messebeginn unter <https://insights.woelfel.de/windenergy> einen persönlichen Gesprächstermin vereinbaren. Das Team von Wölfel freut sich auf den Austausch in Halle B6, Stand B6.316.

Kontakt

Monika Hofmann-Rösener
Head of Strategic and Operational Marketing
hr@woelfel.de
<https://www.woelfel.de/>







55 Years of Engineering Expertise – Wölfel Showcases New Solutions at WindEnergy Hamburg 2026

At **WindEnergy Hamburg 2026** (22-25 September), Wölfel Wind Systems will present new solutions for the more efficient and reliable operation of wind turbines at **Booth B6.316**. The focus will be on innovations in the fields of vibration and noise reduction, Structural Health Monitoring (SHM) and ice detection.

For the first time, Wölfel will present **TMD.Tower VIV**, a new cost-efficient solution for reducing vortex-induced vibrations (VIV) in onshore wind turbines. The company will also showcase further developments in ice detection and rotor blade monitoring, solutions for reducing tonal noise emissions, and digital tools for simplified noise planning.

This year's WindEnergy Hamburg is also a special occasion for Wölfel: the company is celebrating its 55th anniversary and looks back on more than five decades of expertise in vibration measurement and engineering services.

Visitors can already arrange a personal meeting before the exhibition via <https://insights.woelfel.de/windenergy>. The Wölfel team looks forward to welcoming visitors in Hall B6, Booth B6.316.

Contact

Monika Hofmann-Rösener
Head of Strategic and Operational Marketing
hr@woelfel.de
<https://www.woelfel.de/en>

